
 

 

Data: 12/06/24 /Local: Auditório CESAN-Santa Teresa-ES 

Início: 09h Término:12h 

Pauta: 

1. Abertura e verificação do quórum;  

2. Leitura e aprovação da ata da reunião anterior; 

3. Capacitação e Treinamento Projeto Medidores de vazão;  

4. Definição dos pontos de medição e monitoramento;  

5. Informes gerais:  

- Rio Vivo.  

6. Encerramento 

Aos doze dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro às 09:00 da manhã, teve 1 

início a 3º. Reunião Ordinária do Comitê de Bacia Hidrográfica do Rio Santa Maria do Doce. 2 

Estavam presentes os seguintes membros do comitê: Gerson de Freitas junior, representante 3 

da Prefeitura de São Roque do Canaã, Crislaine da Penha, representante da Prefeitura de 4 

Itarana, Werley, representante do SANEAR, Antônio Ferreira, representante da CESAN, 5 

Arestides Otaviano Junior, representante da Apea; Elvis Pantaleão Ferreira, representante do 6 

Ifes Campus Santa Teresa, Flavia da Penha Gomes de Assis, representante do Projeto Ecco; 7 

Leandro Soares Moreira, representante do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Santa 8 

Teresa; Milena, representante do SAAE de Itaguaçu, João Alves, representante da Acadama, 9 

Thaiany Maciel Neves, representante da PMST,  Aliamar Comério, representante do CREA, 10 

além da representante da AGERH Ananda Coutinho. Item 1. Abertura e verificação do 11 

quórum; primeiramente foi verificado o quórum, constatado que havia membros suficientes, 12 

prosseguiu-se a reunião. Item 2. Aprovação da Ata do dia 17/04/24 (2ª. Ordinária): a ata foi 13 

aprovada. Item 3. Capacitação e Treinamento Projeto Medidores de vazão: Antônio 14 

Ferreira (CESAN) explicou sobre o projeto “Medidores de vazão”, da forma como será 15 

implantado o projeto, através da doação de 20 réguas por parte da CESAN, o Sindicato de 16 

Trabalhadores Rurais de Santa Teresa fará a doação dos canos de PVC e a prefeitura de São 17 

Roque do Canaã contribuirá com a mão de obra. As réguas serão implantadas na micro-bacia 18 

dos rios Cinco de Novembro e Santa Julia. Em seguida passou-se para a capacitação sobre 19 

a medição da vazão: como é feita a medição, o uso de um painel comunicativo. Item 4: 20 

Definição dos pontos de medição e monitoramento: Pontos pré-definidos pela diretoria e 21 

aprovados pelo GT Medidores de vazão. Item 5: Informes Gerais: a) Rio Vivo: Crislaine, 22 

apresentou o andamento do Projeto Rio Vivo, explicou que os cadastros seguem 23 

acontecendo. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada. A presente Ata foi lavrada 24 
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por mim, Ananda Bermudes Coutinho, em apoio à Secretaria Executiva do Comitê e assinada 25 

pela Presidente do CBH.   26 

FLÁVIA DA PENHA GOMES DE ASSIS 27 

PRESIDENTE 28 
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Documento original assinado eletronicamente, conforme MP 2200-2/2001, art. 10, § 2º, por:

FLAVIA DA PENHA GOMES DE ASSIS
CIDADÃO

assinado em 26/09/2024 05:53:31 -03:00

INFORMAÇÕES DO DOCUMENTO
Documento capturado em 26/09/2024 05:53:31 (HORÁRIO DE BRASÍLIA - UTC-3)
por FLAVIA DA PENHA GOMES DE ASSIS (CIDADÃO)
Valor Legal: ORIGINAL | Natureza: DOCUMENTO NATO-DIGITAL
 
A disponibilidade do documento pode ser conferida pelo link: https://e-docs.es.gov.br/d/2024-9XQHHH
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